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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand der Dinge bei der Veröffentlichung des Kasseler 

Kulturkonzeptes? 

 

2. Wie ist der geplante aktuelle Zeitplan? 

 

3. Wird das Konzept vor oder nach einer Abstimmung in der 

Stadtverordnetenversammlung grafisch gestaltet und präsentiert? 

 

4. Welche Kosten sind für die Gestaltung und Druckfassung vorgesehen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




